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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

Авиакомпания «Таймыр» регулярно обрабатывает вертолеты антисептиками 
Авиакомпания «Таймыр», которая доставляет жителей отдаленных поселков и газовиков 

на вахту, заботится о безопасности своих пассажиров. Компания регулярно проводит 
обработку воздушных судов антисептиками. 

Авиакомпания «Таймыр» с определенной периодичностью вызывает представителей 
газоспасательной службы для обработки вертолетов антисептическими растворами.  

«За период пандемии авиакомпания не сбавляла своих оборотов и продолжала работать 
в привычном темпе. Для минимизации рисков распространения коронавирусной инфекции, 
чтобы обезопасить людей во время полетов, минимум раз в неделю производится 
обеззараживающая обработка внутренних поверхностей вертолетов», – пояснил заместитель 
генерального директора по инженерно-авиационному обеспечению авиакомпании «Таймыр» 
Валерий Масько. 

Отметим, авиакомпания «Таймыр» ведет доставку жителей полуострова в отдаленные 
поселки и вахтовиков на промысловые точки «Норильскгазпрома» и «Норильсктрансгаза». 

«Северный город» 
 

На Таймыре из сетей достали 16 живых осетров 
Снасти обнаружила мобильная группа при патрулировании Енисея в 98 километрах от 

Дудинки. Полицейские заметили на воде буйки. Краснокнижная рыба оказалась живой, и ее 
выпустили в реку. Таким образом был предотвращен ущерб природе на сумму около 2,6 
миллиона рублей. 

По факту обнаружения незаконной снасти с уловом идет проверка. 
Ранее «Таймырский телеграф» сообщал о схожем случае. Полицейские задержали на 

Таймыре подозреваемого в незаконном вылове краснокнижных сибирских осетров. Сумма 
ущерба составила более 1,1 миллиона рублей. Нарушителю грозит до трех лет лишения 
свободы. 

«Таймырский телеграф» 
 

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
Энергетики предупреждают горожан 

Предприятие тепловых энергетических сетей города Дудинки АО «НТЭК» информирует 
горожан, что с 9 сентября проводит плановое комплексное опробование нового резервного 
источника электроснабжения котельной № 7. Работы будут проходить в течение 72 часов и в 
процессе проверки оборудования энергетики допускают его отключение. Это может повлечь 
за собой перерывы в теплоснабжении жилых и административных зданий города Дудинки. 
 Специалисты ПТЭС приносят извинения дудинцам за возможные временные 
неудобства. Проверка нового резервного источника электроснабжения котельной необходима 
для организации бесперебойной работы предприятия по обеспечению жизнедеятельности 
города в зимний период 
 
Вниманию водителей! 

Для проведения аварийных работ по ремонту автомобильной дороги Короткая — 
Дальняя с 8:00 10 сентября по 30 сентября 2020 года будет временно ограничено движение 
транспортных средств на участке автодороги от здания № 1/к.1 по ул. Короткая до здания № 
1/к.4 по ул. Короткая. 
 
Качество горячей воды удалось улучшить 

К такому выводу пришли специалисты, более трех суток осуществлявшие комплекс 
работ по замещению загрязнённой сетевой воды в системе тепловодоснабжения города. 
Предпринятые Администрацией города, Дудинской управляющей компанией, АО 
«Таймырбыт» и АО «НТЭК» действия были направлены на улучшение качества горячей 



 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 

 

3 

воды, подававшейся в дома дудинцев после запуска водоснабжения по окончании 
ремонтных работ на котельной № 7. 
 Значительная работа была проведена в целях установления причин загрязнения воды. 
На разных участках сетей проводилась периодическая диагностика проб воды, в зависимости 
от результатов вырабатывались различные варианты решения проблемы. Оптимальным 
способом была избрана полная замена воды в городских магистральных сетях, с 
одновременным отключением сетей, обслуживающих промышленную зону города. 

По окончании работ и после запуска водоснабжения специалисты констатировали 
значительное изменение качества горячей воды в лучшую сторону по таким показателям как 
цветность и мутность. Соответствие воды показателям СанПиНа должны подтвердить 
анализы проб, которые в ближайшее время будут подготовлены санитарными службами. 

 
В библиотеке семейного чтения завершился ремонт 

В рамках ремонта, который в течение августа проводился в здании библиотеки 
семейного чтения, строители ИП Терентьев полностью заменили напольное покрытие, 
установили дверные блоки, покрасили стены, обновили освещение. 

Поскольку в БСЧ традиционно приходят горожане различных возрастов и интересов, 
привыкшие к разной литературе и видам библиотечного обслуживания, пространство 
библиотеки, в ходе ремонта, было разделено на несколько зон. Накануне открытия 
учреждения, которое запланировано на 10 сентября, библиотекари занимались расстановкой 
книг на стеллажах, оформлением зоны для настольных игр и зоны краеведения, где в 
открытом доступе представлен фонд краеведческих документов: книги, альбомы, карты, 
буклеты, брошюры, открытки, периодические издания, посвященные Красноярскому краю и 
городу Дудинке. Также в отремонтированных помещениях БСЧ читателям будет обеспечен 
доступ к электронному каталогу фонда и ресурсам удалённого доступа. 

 
3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 

 
СК завершил дело экс-мэра Норильска, обвиняемого в халатности из-за утечки топлива 

Следственный комитет завершил расследование уголовного дела в отношении бывшего 
мэра Норильска Рината Ахметчина, обвиняемого в халатности из-за утечки топлива в мае на 
ТЭЦ. 

"Главным следственным управлением Следственного комитета РФ завершено 
расследование уголовного дела в отношении бывшего главы Норильска Рината Ахметчина. 
Он обвиняется в совершении преступления, предусмотренного ч. 1 ст. 293 УК РФ 
("Халатность")", - сообщили в ведомстве. 

Дело направлено в Генпрокуратуру для утверждения обвинительного заключения и 
передачи в суд для рассмотрения по существу. 

...Продолжается расследование уголовных дел в отношении еще семи фигурантов, в том 
числе директора ТЭЦ-3 Павла Смирнова, главного инженера станции Алексея Степанова, его 
заместителя Юрия Кузнецова, начальника котлотурбинного цеха ТЭЦ Вячеслава Старостина. 

ТАСС 
 

Роспотребнадзор подвел итоги проекта «Чистый воздух» в Норильске за август 
В августе краевое управление Роспотребнадзора продолжило работу по проекту 

«Чистый воздух» в Норильске. 
Этот федеральный проект включает в себя мониторинг качества атмосферного воздуха в 

северном городе по 14 загрязняющим веществам. В августе специалисты центра гигиены и 
эпидемиологии в Красноярском крае отобрали и исследовали 530 проб. 

Эксперты зарегистрировали превышение гигиенических нормативов по содержанию 
взвешенных веществ по максимально-разовым концентрациям от 1,2 до 1,6 ПДК; по 
среднесуточным концентрациям в двух пробах – 1,1 и 3,4 доли ПДК; диоксида серы по 
среднесуточным концентрациям в четырех пробах от 1,1 до 3,9 доли ПДК. 
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По остальным веществам превышения гигиенических нормативов не зафиксированы, 
сообщает официальный портал краевого управления Роспотребнадзора. 

Мониторинг качества атмосферного воздуха продолжается. 
«Таймырский телеграф» 

 
4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
 
Заполярный транспортный филиал подвел итоги очистки территории причалов 

Очистка территории причалов, расположенных в водоохранной зоне рек Енисея и 
Дудинки, производится силами Заполярного транспортного филиала  «Норникеля» ежегодно. 
В теплый сезон на берегах собирают и вывозят десятки тысяч тонн мусора.  

После каждого паводка на берегу остается много мусора и покареженных 
металлоконструкций 

Уборка проводится в период массовых общегородских субботников. Кроме того, 
подразделение устраивает субботники и среди своих сотрудников. Ежегодно за зиму склоны 
причалов и ближайшая территория покрываются огромным количеством мусора, остатками 
механизмов и тары и другими обломками, часто – крупногабаритными.  

За 2019–2020 годы были очищены восемь тысяч квадратных метров склонов речных 
причалов портового флота, 12,5 тысячи квадратных метров склонов морских причалов, пять 
тысяч квадратных метров между причалом М-8 и пассажирским. Были демонтированы 
отслужившие срок и списанные подъемные краны, облагорожена центральная территория 
порта. Зачистка проводится не только территории порта, но и береговой линии 

Собранный мусор рассортирован и передан региональному оператору и на промотвалы 
АТО «ЦАТК». Около пяти тысяч тонн металлолома направлены на переработку в Заполярный 
филиал, еще 60 тысяч тонн, не подлежащие переработке, размещены на промотвалах. 

«Северный город» 
 

5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
 

Красноярский край опустился на десятую строку по числу больных коронавирусом: за 
сутки 105 новых случаев 

В Красноярском крае по итогам суток выявлено на два диагноза Covid-19 больше, чем 
днем ранее — 105 человек заболели коронавирусом (26 из них — в Красноярске). При этом 
регион опустился на одну ступень в общероссийском рейтинге и сегодня замыкает первую 
десятку субъектов страны с наибольшим числом выявленных случаев Covid-19. Последние 
три дня край держался на девятой строчке рейтинга, а ранее — поднимался на восьмую. 

Заболевших в крае снова больше, чем выписанных по выздоровлению от 
коронавирусной инфекции, — 91 человек (вчера таких было 83). 3 скончались (сутками ранее 
— 4), сообщает информационный центр по мониторингу ситуации с вирусом. 

Показатель заболеваемости на 100 тыс. населения составил 620,5. Темп прироста за 
сутки — 0,6 %, сообщает Роспотребнадзора. Под медицинским наблюдением на дому 
находится всего 2 714 человек, в том числе за последние сутки взято под наблюдение 205 
человек. Проведено тестов на коронавирус всего 841 365, из них за последние сутки — 6 362. 

В России за последние сутки зафиксировано 5 218 новых случаев коронавируса, 142 
человека скончались от болезни, полностью выздоровели 6 409 человек. 

newslab 
 

В Красноярске массово проверяют кинотеатры и торговые центры. Инспекторы 
выясняют, как предприниматели соблюдают профилактические меры безопасности. 

В Красноярске проверяют кинотеатры и торговые центры по поводу соблюдения 
профилактических мер безопасности из-за коронавирусной инфекции. 

Например, в Советском районе с 21 мая по 3 сентября провели 1979 торговых объектов. 
19 предпринимателям вручены уведомления о зафиксированных нарушениях, информация 
передана в надзорные органы. Очередная проверка прошла сегодня в ТЦ «Взлетка Plaza». 
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Там работают 100 магазинов, один ресторан и один супермаркет. Каждый день здесь бывает 
много посетителей. Большинство предпринимателей работают в соответствии с 
рекомендациями Роспортебнадзора. 

«Наша задача напомнить предпринимателям и покупателям о необходимости 
соблюдения мер безопасности, — говорит главный специалист отдела предпринимательства 
и экономического развития администрации Советского района Красноярска Юлия Мухина. — 
В том случае, если граждане злостно игнорируют все рекомендации Роспотребнадзора, мы 
готовим информационное письмо в надзорные органы». 

Протоколы об административном нарушении составляют сотрудники полиции и 
направляют в суд. Наказание может быть в виде штрафа от 1000 до 30 000 рублей — 
физическим лицам, для юридических лиц штраф — до 300 000 рублей. 

На соблюдение противовирусных мер инспектируют и красноярские кинотеатры, которым 
с 29 августа разрешили работать. Так, в Центральном районе проверили три кинотеатра 
«Луч», «Синема парк» и «Дом кино». Требования такие же, как и к торговым центрам: 
обязательный контроль температуры сотрудников, использование защитных масок и 
перчаток, наличие антисептиков для обработки рук и соблюдение социальной дистанции. 

Кроме того, кинотеатрам рекомендовано увеличить интервалы между сеансами и 
регулярная обработка всех контактных поверхностей автоматов по продаже билетов. 

«Третий этап снятия ограничений позволил нам вернуться к привычной жизни: посещать 
кафе, кинотеатры и торговые центры. Однако о безопасности забывать рано. Достаточно 
одной серьёзной вспышки инфекции, и требования вновь придётся ужесточить. Именно 
поэтому так важно, чтобы все организации, особенно с большой проходимостью, соблюдали 
профилактические меры» 

АиФ Красноярск 
 

Задержан бывший вице-губернатор Красноярского края Анатолий Тихонов 
Заместитель министра энергетики РФ Анатолий Тихонов подозревается в 

мошенничестве и задержан. Длительное время он занимал пост вице-губернатора 
Красноярского края. 

В среду, 9 сентября, стало известно, что замминистра энергетики РФ Анатолий Тихонов 
допрошен и задержан. Он подозревается в мошеннических действиях в крупном размере. С 
самого утра с ним работают следователи, и на данный момент решается вопрос об избрании 
чиновнику меры пресечения. 

Уголовное дело возбуждено по статье «Мошенничество в особо крупном размере» и в 
основу легли материалы службы экономической безопасности ФСБ, сообщил 
«Коммерсантъ». Делом, занимается следователь Максим Бакун. 

По версии следствия, хищения были совершены еще шесть лет назад в рамках 
госпрограммы «Энергоэффективность и развитие энергетики». Средства были получены 
министерства на общую сумму 968 млн рублей, и часть их была похищена. 

Отметим, что Анатолий Тихонов родился в Москве, где окончил Московский 
госуниверситет и после его окончания работал в коммерческих структурах, а в 2003 году 
переехал в Красноярский край на пост вице-губернатора. В 2008 Тихонов стал первым 
зампредом Внешэкономбанка, а в 2013 году возглавил федеральное государственное 
бюджетное учреждение «Российское энергетическое агентство». В прошлом году Анатолий 
Тихонов занял пост замминистра энергетики РФ. 

РИА "ФедералПресс" 
 

6. СМИ О РОССИИ 
 

Песков назвал "абсолютной чушью" разговоры о "поглощении" Россией Белоруссии 
Пресс-секретарь президента РФ Дмитрий Песков назвал "абсолютной чушью" разговоры 

о "поглощении" Россией Белоруссии после визита в Москву белорусского лидера Александра 
Лукашенко, который он собирается в ближайшее время нанести. 
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"Конечно же, никаких слияний, поглощений и так далее быть не может как 
результат визита. Это абсолютная чушь", - сказал Песков журналистам в среду. 

Представитель Кремля отметил, что с учетом тех событий, которые переживает 
Белоруссия, это важный визит. "Вы знаете, что наши отношения особого партнерства, 
союзнические отношения, они многовекторные", - уточнил он. 

По словам Пескова, каждый раз на российско-белорусских переговорах на высшем 
уровне поднимаются вопросы торгово-экономическое сотрудничества, вопросы, связанные с 
задолженностями, вопросы, связанные с энергоресурсами, поставками нефти, 
нефтепродуктов и газа. Также на повестке дня вопросы интеграции в рамках ЕАЭС, СНГ и 
Союзного государства. 

Он также упомянул обмен мнениями по наиболее актуальным процессам, которые 
происходят на европейском континенте и региональные конфликты. "Всегда это все 
обсуждается двумя президентами", - заключил Песков. 

ТАСС 
 

Бюджетная консолидация будет быстрой и относительно мягкой 
Накануне внесения в правительство проекта бюджета на 2021–2023 годы 

предполагается, что "бюджетная консолидация", реализуемая в нем Минфином, будет 
быстрой и относительно мягкой, пишет "Коммерсант". В распоряжении газеты оказались 
материалы рабочих групп правительственной комиссии по бюджетным проектировкам, в 
конце августа — начале сентября фактически завершившей работу над бюджетом перед 
внесением его в правительство. 

Как указывает "Ъ", сокращение расходов в реальном выражении ждет бюджет лишь в 
2022 году, номинально они должны немного вырасти. Коррекция Минэкономики прогноза на 
2021–2023 годы и сокращение части расходов дают бюджету возможность потратить 
дополнительные 543 млрд руб. в 2021 году, 424 млрд руб. в 2022 году и 725 млрд руб. в 2023 
году. Кроме этого, Белый дом резервирует на 2021 год 739 млрд руб. на план восстановления 
экономики и необычно активно перераспределяет на текущие нужды средства закрытых и 
непрозрачных статей бюджета. 

Министр финансов Антон Силуанов вчера подтвердил на сессии Московского 
финансового форума, что фактически бюджет готов. Глава Минфина объявил о размере 
дефицита на 2021 год (около 4%) и указал на значимые перераспределения расходов внутри 
самого бюджета, отмечает издание. 

Как следует из документов, на которые ссылается "Ъ", версия бюджетного прогноза 
Минэкономики утверждена де-факто, 26 августа подкомиссия комиссии по проектировкам 
утвердила следующие параметры бюджета на три года на этом основании: доходы на 2021 
год — 18,745 трлн руб., расходы — 21,501 трлн руб., дефицит — 2,755 трлн руб. В 2022 году 
доходы — 20,63 трлн руб., расходы — 21,88 трлн руб. (в том числе 547 млрд руб. условно 
утвержденные), дефицит — 1,251 трлн руб. На 2023 год плановые доходы — 22,253 трлн руб., 
расходы — 23,666 трлн руб. (1,183 трлн руб.— условные), дефицит — 1,412 трлн руб. 

Финмаркет 
 

Безработные россияне получат по 3 тыс. рублей на каждого ребенка в сентябре 
Правительство России приняло решение в сентябре осуществить выплаты в размере 3 

тыс. рублей к пособию по безработице на каждого несовершеннолетнего ребенка. Об этом в 
среду, 9 сентября, сообщается на сайте кабинета министров. 

 «Выплаты обеспечат дополнительную социальную поддержку около 2,8 миллиона 
граждан, признанных в установленном порядке безработными и имеющих детей в возрасте 
до 18 лет», — пишет пресс-служба правительства. Отмечается, что на эти цели из 
федерального бюджета будут выделены 8,5 млрд рублей. 

В кабинете министров указали, что выплаты на детей безработным родителям в 
сентябре являются одной из мер поддержки в условиях распространения коронавирусной 
инфекции. 
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В конце августа Министерство финансов России сообщило о возможности выделения 
дополнительных выплат на детей в период пандемии коронавирусной инфекции. 

15 июля Минфин сообщил, что по состоянию на начало июля семьи с детьми в рамках 
мер дополнительной поддержки получили более 555 млрд рублей. 

Президент России Владимир Путин в ходе своего обращения к гражданам страны 11 мая 
анонсировал дополнительные «детские» выплаты для поддержки российских семей в 
условиях распространения коронавирусной инфекции. Позже его пресс-секретарь Дмитрий 
Песков назвал личной инициативой российского лидера решение о выплате 10 тыс. рублей на 
каждого ребенка от трех до 16 лет. 

Известия 
 

В России примут стандарт ответственности перед коренными народами Севера 
Минвостокразвития будет утверждать стандарты ответственности резидентов 

Арктической зоны РФ во взаимоотношениях с коренными малочисленными народами Севера. 
Постановление правительства, расширяющее полномочия ведомства, вступает в силу 9 
сентября, сообщает «Парламентская газета». 

Документ наделяет Минвостокразвития РФ новыми полномочиями по господдержке 
предпринимательской деятельности в Арктической зоне России. Так, ведомство будет 
предоставлять земельные участки для реализации резидентами Арктической зоны 
инвестиционных проектов, выдавать разрешения на строительство и ввод объектов в 
эксплуатацию. 

В компетенцию министерства также входит согласование внеплановых проверок 
резидентов Арктической зоны и оснований для их проведения. Кроме того, 
Минвостокразвития будет утверждать стандарт ответственности резидентов перед 
проживающими в Арктике коренными малочисленными народами. Для этого при ведомстве 
планируют создать общественный совет Арктической зоны, который будет отслеживать 
взаимодействие резидентов с коренными народами и принимать участие в разработке мер по 
охране окружающей среды. 

Как ранее писал «Таймырский телеграф», пакет законов, наделяющий Арктические 
территории РФ особым экономическим статусом, Совет Федерации одобрил в июле. А в 
конце августа стартовал конкурс заявок на получение статуса резидентов Арктической зоны. 
Первые заявки поступили из Архангельской и Мурманской областей. 

«Таймырский телеграф» 
 

Минстрой РФ. Министр Владимир Якушев заявил о восстановлении платежной 
дисциплины в ЖКХ 

Платежная дисциплина потребителей системы ЖКХ в России, снизившаяся в период 
пандемии коронавирусной инфекции, к настоящему времени восстановлена, сообщил в среду 
на совещании президента РФ Владимира Путина с членами правительства глава Минстроя 
Владимир Якушев. 

По его словам, в апреле собираемость платежей снизилась до 81%, тогда как годом 
ранее показатель составлял 96%. Однако уже в мае собираемость выросла до 92,5%, в июне 
показатель составил 98%, в июле – 96%. "То есть по факту мы вышли на те показатели, 
которые были до периода ограничительных мероприятий", - сказал Якушев. 

Министр добавил, что данные за август появятся к 15 сентября, по предварительным 
оценкам, они также находятся на достаточно высоком уровне. 

 РИА НОВОСТИ 
 

В России официально ликвидировали Минкавказ 
Министерство по делам Северного Кавказа России официально ликвидировано, а 

развитие Северо-Кавказского федерального округа (СКФО) и реализация госпрограммы 
перешли в ведение Минэкономразвития, сообщается на сайте этого министерства. 

Ранее президент России Владимир Путин упразднил Министерство по делам Северного 
Кавказа. Позднее премьер-министр Михаил Мишустин назначил экс-главу министерства 
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Сергея Чеботарева заместителем министра экономического развития. Таким образом, 
вместо 22 министерств осталось 21. 

"Министерство по делам Северного Кавказа России официально ликвидировано. 
Министерство экономического развития России в полном объеме продолжает работу по 
развитию Северо-Кавказского федерального округа и реализацию соответствующей 
государственной программы, рассчитанной до 2025 года", — говорится в сообщении. 

Отмечается, что данное направление курирует первый заместитель министра 
экономического развития Михаил Бабич, который с февраля этого года провел встречи с 
главами Северо-Кавказских регионов. Итогом этих встреч стала корректировка планов в части 
социально-экономического развития макрорегиона, индустрии туризма и инвестполитики. 
Наряду с этим были выявлены и определены дополнительные точки роста. 

РИА Новости 
 

7. РАЗНОЕ 
 

Ефремов сорвал маски с «хороших лиц» 
«Михаил Ефремов виновен, но…» – так начинается большинство обсуждений в 

либеральной среде срока, полученного актером, в пьяном состоянии убившем человека. И 
после того «но», разумеется, начинается длинный список прекрасных личных качеств 
Ефремова, коварства системы и власти, а также прегрешений адвоката Пашаева. 

Правозащитница Зоя Светова публикует слухи, в которые, как она пишет, «вполне могла 
бы поверить». О том, что Эльман Пашаев якобы обманул семью актера, пообещав «решить 
вопрос» за 11 миллионов рублей. 10 миллионов были адресованы «наверх», где якобы 
занимаются делом Ефремова, а еще один миллион адвокат собирался разделить со 
свидетелями. 

То есть либеральные правозащитники всерьез обсуждают версию, что адвокат 
Ефремова взял деньги для взятки, но вопрос не решил, а клиент получил огромный срок. 
Вывод, который делает из этого Зоя Светова: «Это еще одна причина для родственников 
(Ефремова) написать заявление по поводу Пашаева в адвокатскую палату». То есть идея 
подкупить следственные органы и суд не расценивается как преступление со стороны 
Ефремова. Преступлением видится лишь тот факт, что адвокат не донес взятку, или ее не 
приняли, и Ефремов не получил освобождение в зале суда. 

Сатирик Виктор Шендерович советует «гнать в шею» адвоката, журналист Сергей 
Пархоменко обвиняет адвокатов в «нечеловеческой жестокости». Поэт Игорь Иртеньев 
радуется лишь тому, что «глупые и жадные родственники погибшего не получили и, скорее 
всего, не получат ничего. И это будет подлинным торжеством справедливости» (хотя 
родственникам присудили компенсацию). То есть торжество справедливости – это не 
приговор человеку, убившему другого человека, а невыплата компенсации семье погибшего. 
Супруга Иртеньева, поэтесса Алла Боссард, тоже недовольна происходящим: «Какая горькая 
история. Какое тупое общество». 

Очевидно, что в момент опасности все социальные надстройки с большинства из нас 
слетают, как балласт. Борцами с коррупцией и оппозиционерами все эти люди будут на 
следующих ступенях пирамиды Маслоу. Находясь же внизу, решая вопросы собственной 
безопасности и сытости, большинство откатывается к самому примитивному состоянию, цель 
которого – выжить любой ценой. Разумеется, люди разные. И кто-то в ситуации ужасающего 
голода умирает от истощения, а кто-то продержится на людоедстве. И этот выбор никак не 
зависит от социальных надстроек и от политических пристрастий. Этот выбор делается на 
гораздо более глубоком уровне, нежели животное желание выжить. Возможно, именно это 
глобально отличает человека от животного. 

Проблема в том, что год за годом либералы, сплошь и рядом называющие себя 
интеллигенцией и людьми с хорошими лицами, транслируют одну нехитрую установку: 
провластные ватники – люди примитивные, зазомбированные телевизором, безыдейные и 
жадные. Это ватники пьют за рулем своих кредитных машин от беспросветности российской 
жизни и собственной бессмысленности. А выдающиеся оппозиционеры пьют от надлома, от 
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гениальности, от соприкосновения своего таланта с убогой прозой жизни. Если 
провластный депутат домогается девушек – это от вседозволенности и хамства. А если 
либеральный журналист или сатирик – это милое чудачество, неудачно выраженное 
восхищение красотой объекта и не более. И если на этом этапе разницу между двумя 
искусственно нарисованными мирами еще можно принять, то как только происходит 
столкновение – в прямом смысле – все различия тонут в животном желании выжить. 

В момент отчаяния «хорошие лица» слетают не только с виновника, но и с его 
политической семьи. Люди, с верой в глазах утверждавшие, что с коррупцией надо бороться, 
что судебная система несправедлива, сегодня обсуждают грехи адвоката Пашаева, не 
сумевшего откупить Ефремова от реального срока. Главной ошибкой актера неожиданно 
становится не вождение в пьяном виде, а неудачный выбор защитника. 

Есть и еще один удивительный момент, непонятный зрителю со стороны. Простые 
либералы, не вхожие в условное Пархомбюро, с самого начала были убеждены, что 
Ефремова показательно посадят на большой срок, осудят не только за аварию, но и за 
гражданскую позицию. Им виделось, что мир разделен на две противоборствующие части – 
власть и оппозицию. Но Пархомбюро знает, что в первую очередь мир делится на элиту и 
обывателей. В этом контексте у Ефремова и Соловьева гораздо больше общего, чем у 
Ефремова и хабаровского протестующего. 

А родня хабаровского протестующего не «люди с хорошими лицами», а сосед-ватник, 
который придет на помощь в сложный момент. Кастовость общества не только не видится 
несправедливой, напротив, именно за счет принадлежности к высокой касте у друзей актера 
была надежда на оправдательный приговор. Еще немного, и либеральная рефлексия дойдет 
не только до обвинений адвоката, но и до обвинения власти – что не отмазали, не откупили 
«своего, равного». 

Журналист и правозащитник Виктория Ивлева возмущена не только адвокатом актера, 
но и обществом в целом: «С каким наслаждением всякая мразь, морально нечистоплотная, 
бездарная, холуйская, радуется, не скрывая ликования, вынесенному приговору». Ивлева 
буквально на пальцах объясняет, что есть люди, право имеющие, а есть твари дрожащие. 
Твари, даже если они никого не убили, все равно остаются тварями. По крайней мере так 
видит мир под своими ногами «либеральная интеллигенция». Ивлева считает, что Ефремов, 
«как любой большой актер», пропускает эту трагедию через себя так, «как вам, ничтожествам, 
и присниться не может», «да-да, хоть и пьяница, и алкоголик, а храбрее, выше и добрее вас!». 
И это не порыв, не аффект. Это реальное отношение тех, кто считает себя элитой, к тем, кого 
считают статистами в своем спектакле. 

Удивительно другое. К Ефремову требуют особого отношения за его талант и положение 
в социуме, но при этом с пониманием относятся, когда в животном страхе и попытке остаться 
на свободе речь заходит о 10-миллионной взятке. 

Когда оппозиция с улюлюканьем встречает приговоры провластным коррупционерам, 
приветствует антироссийские санкции и обвинения в отравлениях, никто из них не видит в 
себе «мрази, морально нечистоплотной, бездарной». Хотя ситуации идентичны. Но ведь мы 
понимаем, что речь идет не о справедливости, не о законе, а лишь о делении на «своего» и 
«чужого». 

Взгляд 
 

Внимание, неполиткорректная статья! Об Оскаре, ЛГБТ и закате «Американской 
империи» 

Я вас уверяю, в будущем в Америке появятся квоты на геев и лесбиянок в семьях – если 
у вас «вдруг» дети оказались правильной ориентации, значит, не доглядели, не уберегли. 
Значит, воспитали не политкорректно. А если у вас еще и семья белых – вообще расизм. 
Почему у вас ни одного темного ребенка? Не порядок, упущение. Как минимум, 
административка. Или на исправительные работы. Думаете, бред пишу? А как вам 
свеженькая новость из Америки, разрушительницы «скреп» и всего остального? С 2024 года к 
отбору на Оскар не допустят фильмы без участия темнокожих, геев и лесбиянок. И это не 
шутка. 
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Американская киноакадемия искусств приняла решение с 2024 года не допускать 
фильмы без темнокожих, геев и лесбиянок к участию в отборе на главную номинацию 
фестиваля «Лучший фильм». Для того, чтобы картина могла претендовать на некогда 
престижную награду, нужно чтобы она соответствовала критериям – хотя бы двум из четырех: 

- один из актеров первого или второго плана должен относиться к нацменьшинствам, 
являться представителем ЛГБТ. 

- если первое условие выполнить невозможно, то треть остальной актерской команды 
должна быть либо представителями нацменьшинств либо представителями ЛГБТ. 

- творческий и технический персонал тоже должен состоять в том числе из 
представителей нацменьшинств либо представителей ЛГБТ. 

- маркетологи, кинопрокатчики, стажеры – во всех направлениях должны быть 
представители ЛГБТ либо нацменьшинств. 

По поводу всего этого безобразия киноакадемия заявила следующее: 
 «Эти стандарты рассчитаны на то, чтобы на справедливой основе обеспечить 

разнообразие людей на экране и вне его с целью отразить различия среди кинозрителей». 
Вы себе представляете психику ребенка, который посмотрит новую экранизацию 

«Золушки», в которой роль крёстной-феи досталась темнокожему гею Билли Портеру. Вы 
себе это представляете, ребенок увидит по телевизору бородатого негра в юбке, с повадками 
женщины. А что если ребенок в фильмах будет всегда видеть таких персонажей? Каким он 
вырастет? Для него увиденное будет уже абсолютной нормой. Для подростков это станет не 
просто нормой – это станет модой. А потом людей с традиционными ценностями будут 
обвинять в консерватизме, расизме и неполиткорректности. А потому их общество вымрет. 
Деградирует и вымрет. 

Я не расист, не нацист. Но в американских фильмах, грубо говоря, и так уже давно есть 
квота на афроамериканцев – они есть в каждом фильме, даже если от этого страдает 
историческая достоверность картины. Но теперь афроамериканцы должны быть в идеале 
еще и геями, чтобы картина могла претендовать на звание «Лучшего фильма»! В Америке 
уже сейчас расизм «черных» преобладает над расизмом «белых». И мультикультура у них так 
и не состоялась – и прежде всего, ввиду политических причин. И без того конфликтное 
американское общество еще и искусственно стравливают, BLM – это проект абсолютно 
искусственный, поддерживаемый и СМИ, и некоторыми политиками. 

Оруэлл в своём романе «1984» писал о тоталитарном обществе. Тиран у власти, 
тотальный контроль и так далее. Но американское общество сейчас погружается даже в 
худшие варианты из всех для него возможных – гарантированное вымирание населения, 
оголтелый расизм и всеобщая ненависть черных к белым. Мы наблюдаем огромный 
эксперимент над обществом, который закончится гибелью «Американской империи». 
Говорить о том, что мы после этого вздохнём с облегчением, не стоит – закулисные 
кукловоды, реализующие с помощью американского общества свои планы, никуда не 
исчезнут. Надгосударственные корпорации можно уже сравнивать с вирусами – с крахом 
Америки эти структуры могут перекочевать в другое государство, их паутина по всему миру. А 
Америка останется в руинах, развалится на отдельные государства и будет медленно 
вымирать. Помните шуточный ролик с актером Сергеем Буруновым, снятый к российским 
выборам – тот самый, про «гея на передержку». А ведь недалеко от истины. Проиграем – 
наше общество станет таким же… 

«Сегодня» 
 

8. Курс валют 
 

По данным ЦБ РФ курс валют с 10.09.2020 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 76,07  ▲ 0, 11 

EUR 89,57  ▼ 0, 17 
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9. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 

 

 
 
 


